



Reprueban Ebrard y De la Fuente que EU vea reforma con “doble rasero”

Marcelo Ebrard y Juan Ramón de la Fuente reprobaron la interferencia del gobierno de Estados Unidos con sus críticas hacia el proceso legislativo para reformar el sistema de justicia mexicano; señalaron que el vecino del norte actúa con doble rasero al desacreditar la elección por la vía del voto ciudadano de los integrantes del Poder Judicial, cuando en su territorio sugieren que esta es una “práctica confiable”.

Ebrard y De la Fuente respondieron por escrito al editorial del prestigiado diario estadounidense “The Washington Post” y a los comentarios del embajador de ese país en México, Ken Salazar, respecto a que reforma al Poder Judicial de la Federación de México no debe existir. *(E. Domínguez)*